## **FROUARD**

## LES COLLÉGIENS SUR SCÈNE

TAGS : ART ET CULTURE | FROUARD | BANLIEUE NORD DE NANCY



Depuis quelques mois, la compagnie La Mâchoire 36 est en résidence artistique au collège Jean Lurçat auprès de la classe de 5e A. C'est dans ce cadre que les artistes et les élèves se sont glissés dans la programmation du festival Geo Condé, ils ont présenté leurs travaux théâtraux et d'arts plastiques sur le thème de la différence au théâtre Gérard Philipe. « A la différence près » est une pièce qui met en avant la vie de Madame Trottinette, une marionnette créée par les élèves, faite à leur image. L'histoire est simple, c'est celle de la vie d'un collégien, avec les cours, les copains, les devoirs, bref l'adolescence. Avec une grande sensibilité ils ont offert un bon moment à un public conquis.